



Zusatzantrag

vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 15. November 2018

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte, MA

Betrifft: Zusatzantrag zu GR-Stück TO 20 - „Fußgängerzone Schmiedgasse Nord und Landhausgasse Neugestaltung, Projektgenehmigung“

Gerade in der Innenstadt gibt es wenige Spielmöglichkeiten für Kinder, sodass ein zusätzliches Angebot sinnvoll und notwendig wäre. Mit geringem finanziellem Aufwand könnten in der Schmiedgasse und Landhausgasse kleine Elemente oder auch nur Bodenbemalungen geschaffen werden, die Kinder zum Spielen anregen.

Ich stelle daher namens der Grünen – ALG folgenden

Zusatzantrag

Der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

In die Neugestaltung der Fußgängerzone Schmiedgasse Nord und Landhausgasse werden kinderfreundliche Elemente im Sinne einer „bespielbaren Stadt“ miteinbezogen. Sowohl das Kinderbüro als auch ExpertInnen zum Thema, wie beispielsweise der Verein Fratz Graz, sollen in die Planungen eingebunden werden.